



Vie de l'Eglise à Montfermeil

- Franceville Tel 01 43 30 33 28
- Les Coudreaux Tel 01 45 09 84 04
- St Pierre St Paul Tel 01 43 30 42 83

N°
15

Mois de mai 2001

L'Evangile dans la ville

Au début de ce week-end prolongé du 1^o Mai, nous n'étions pas nombreux à la salle paroissiale, rue Victor Hugo ; mais nous devinions dans les comptes rendus du travail des équipes une détermination à VIVRE L'Evangile dans la ville et de l'ANNONCER.

Dans le souhait de mettre en place un lieu d'ACCUEIL pour tout homme, n'est-ce pas une façon de dire que l'Eglise se veut au service de tout être humain ?

Dans le souhait de favoriser le dialogue inter religieux, avec les musulmans en particulier, si nombreux dans notre ville, « nous cherchons à découvrir le mystère de la transcendance et à témoigner de l'espérance en Dieu miséricordieux » (Page 14 N°23 du texte d'orientation du Synode)

Dans le désir de mieux se connaître entre chrétiens sur la ville, et de faire circuler les informations sur la vie de l'Eglise, pour nous et pour les autres, c'est bien pour dire Qui nous fait VIVRE.

Et les Jeunes ! nous avons bien dit notre souhait de les rejoindre, pour leur dire combien Jésus-Christ donne sens à la vie !

Soyons ce que nous avons chanté : « Peuple de lumière, baptisés pour témoigner, peuple d'Evangile, appelé pour annoncer les merveilles de Dieu pour les vivants »

P. Pierre GUIBERT

ÊTRE : ...

A St. Pierre et St. Paul, les sœurs de l'enfant Jésus nous ont invité chez elles, rue du Chalet, ce dimanche, 25 mars afin de fêter, dans l'amitié, les 25 ans des vœux de sœur Aoki.

Nous avons répondu avec joie, car l'accueil y est toujours chaleureux, calme, joyeux au cœur d'une belle atmosphère de simplicité qui détend et rend heureux.

Nous avons bien cherché et bien ri à l'énoncé des devinettes de sœur Rita; écouté avec bonheur le son pur de la flûte d'une sœur japonaise, les chant de Francis en langue italienne et Fabiano en brésilien ainsi que l'accordéon joyeux qui nous fit danser avant que nous nous régaliions d'un cake japonais.

Au cour de cette rencontre, je méditais une phrase lue dans le fascicule du Synode et qui me venait à la mémoire, inspirée par ce qui se vivait ici: « Nous souhaitons que l'Église ne cherche pas à être triomphante, mais vivante et joyeuse, servante et universelle » et encore: « Le sel se goûte plus qu'il ne se voit », deux phrases qui nous révèlent l'art « d'être du Christ », nécessaire et indispensable avant tout.

Ce furent la joie, l'amitié et les échanges heureux qui nous ont rechargés. Ils nous permettront de mieux aimer et être disponibles dans le quotidien de chacune de nos vies.

Nicolette Parlebas, (St. Pierre, St. Paul)

Pèlerinage à Lourdes avec l' « A.B.I.I.F. »

Un petit groupe de personnes ont fait le pèlerinage inter diocésain de Lourdes, du 15 au 21 avril. Le Père Pierre Guibert, un malade des Ormes, un malade de Franceville accompagné de son épouse résidente à l'hôtel et faisant de nombreuses visites à son mari et nous-mêmes, brancardiers de l'Hospitalité.

Les deux malades se trouvaient dans la salle dont nous étions membres et le Père Guibert était aumônier dans une autre salle. (Une salle est la réunion de plusieurs chambres, de 6 ou 2 lits sous la responsabilité d'une équipe: médecin, infirmière, aumônier et brancardiers).

Nous en avons eu des cérémonies bouleversantes d'émotion, de recueillement, de solennité ou de simplicité.

Grande messe internationale ou messe en « salle » où plusieurs malades ont reçu le Sacrement des malades dans l'intimité d'un groupe restreint.

Il y eut pour tous de vibrantes cérémonies: la cérémonie pénitentielle, la fête de l'eau, les piscines, la fête de la Lumière, la célébration de l'Envoi le dernier jour, et chaque jour la Louange Eucharistique pour ceux qui le pouvaient.

Il reste dans nos âmes cette vie de quelques jours d'intimité profonde avec Marie et la vie d'affection et d'amitié entre nous et avec les malades et bien portantes que nous avons côtoyé chaque jour.

Albert et Germaine Lutran (Franceville)

DONNEZ, IL VOUS SERA RENDU.

Un couple vient pour remettre un chèque au Secours Catholique en disant: "Vous nous aviez aidé quand nous étions dans la nécessité. Maintenant, notre situation s'est améliorée, voici un chèque de 500 francs: nous sommes sûrs que d'autres aussi en auront besoin".

Ceci me rappelle le passage de l'Évangile où des dix lépreux guéris par Jésus, un seul, un étranger aussi, revient pour remercier Jésus. (Luc 17, 12-19).

Bel exemple de solidarité qui dépasse les particularismes et n'oublie pas ceux, qui à leur tour, sont en train de souffrir de la pauvreté.

Maurice PERSONNAZ. Franceville.
responsable de l'équipe du
Secours Catholique de Montfermeil

Assemblée Paroissiale A « St Pierre St Paul »

Dimanche 13 Mai se tiendra une assemblée paroissiale qui se déroulera en trois temps :

- une messe unique à 10 heures a la salle paroissiale rue V Hugo*
- l'assemblée paroissiale proprement dit*
- un repas en commun constitué de ce que chacun apporter*

Cette assemblée paroissiale a pour but

- d'expliquer ce qu'est l'Équipe d'Animation Paroissiale*
- de rendre compte de ce qu'elle a fait depuis plusieurs années*
- et de renouveler quelques uns de ses membres dont le mandat est arrivé à échéance*

nous comptons une fois de plus sur votre présence.